

MP 1. 6. 10

## Trautenauer in BR-Abendschau

### *Anlieger-Protest schärfer*

**WÜRZBURG** (ric) Der Protest der Anlieger in der Trautenauer Straße gegen die Sanierungspläne der Stadt für ihre Straße schlägt nun Wellen über Würzburg hinaus. Am Montag wurde vor Ort zu dem Thema für die Abendschau TV Bayern 3 gefilmt. Ausstrahlung ist an diesem Dienstag um 18 Uhr.

Die Anlieger wollen nicht, dass ihre 170 Alleebäume gefällt werden und sie protestieren gegen die hohen Kosten für die Straßensanierung, die größtenteils auf sie umgelegt werden sollen. Die ihrer Meinung nach undurchsichtigen Kostenrechnungen der Stadt sind für sie „undemokratisch“. Die Anlieger wollen der Rechtsprechung trotzen und berufen sich auf Dresden, wo die kommunale Beitragssatzung für Straßenausbaubeiträge abgeschafft wurde. Das Beispiel werde Schule machen, weil viele Verwaltungen ihre Bürger nicht mehr kennen. Da gehe es frei nach dem Motto: „Kannst Du die Wünsche und Schulden der Stadt nicht mehr zahlen, verkauf dein Haus“, heißt es in einer Erklärung.